



Deben escucharse reclamos de marcha en defensa al INE, advierte Miguel Riquelme, Gobernador de Coahuila

Los planteamientos para llevar a cabo la reforma electoral tendrían que ser para fortalecer al Instituto Nacional Electoral (INE), no para destruirlo, lo más importante es dotarlo de herramientas para que pueda garantizar nuestra democracia, advirtió el gobernador Miguel Riquelme, quien también consideró que deben escucharse los reclamos de las marchas del fin de semana.

El mandatario estatal manifestó que en su caso siempre ha expresado su respeto a las instituciones, sobre todo a los órganos electorales de resolución final de conflictos como son los tribunales.

<https://vanguardia.com.mx/coahuila/deben-escucharse-reclamos-de-marcha-en-defensa-al-ine-advierte-miguel-riquelme-gobernador-de-coahuila-JY5144795>